

# Pacientes protestaron por cierre de hospital de ex Colonia Dignidad

CHILLAN.- Unos 200 pacientes del hospital de Villa Baviera, ex Colonia Dignidad, que llegaron a esta ciudad a bordo de cuatro buses que los transportaron desde las comunas de San Fabián, San Carlos y Niquén, realizaron una manifestación, ayer a mediodía, en la Plaza de Armas de esta ciudad, mientras un grupo de sus dirigentes se entrevistaba con el gobernador, Carlos Abel Jarpa, para solicitarle su gestión con el fin de que ese centro asistencial no cierre sus puertas a 25.000 pacientes de escasos recursos de las regiones Séptima y Octava.

Los manifestantes portaban pancartas con leyendas tales como "Nuestros hijos mueren sin hospital Dignidad", "El ser humano vale vivo y no muerto" o "Señor Rebolledo, ¿cuánto gana por matarnos?", y en ordenada hilera lanzaron consignas de apoyo a la gestión del hospital, mientras la fuerza pública mantenía un discreto control para evitar excesos.

Lucía Cabrera, quien en un momento hizo cabeza entre los manifestantes, señaló que los lugareños necesitan del hospital, porque allí reciben atención gratuita. Estimó que los pacientes de las comunas de San Fabián, Niquén y San Carlos suman entre 12.000 y 13.000 personas. "Que no se cierre nunca es lo que vinimos a pedirle al gobernador", precisó.

Los dirigentes entregaron una carta al jefe provincial, precisándole que el cierre del hospital provocará serios problemas a los pacientes y a todo el sistema de salud estatal, que no podrá entregar atención de la calidad que ofrece la Sociedad Dignidad.

La carta fue leída a la prensa por Olaya Vera

Gutiérrez y en ella los pacientes invitan al gobernador Jarpa a conocer el hospital y la calidad de la atención que allí se brinda.

"Una vez que conozca la verdad, como doctor le daré vergüenza ofrecer sus servicios del consultorio de San Fabián, del hospital de San Carlos o del hospital de Chillán. Porque usted bien sabe, ¿quién después del cielo va a querer irse al infierno?", dice la carta.

La nota, manuscrita, lleva la firma de los presidentes de los 33 comités de pacientes y termina solicitando la confirmación de una fecha para la visita a Villa Baviera.

## PETICION AL PRESIDENTE

La misma Olaya Vera señaló que los pacientes quieren pedirle al Presidente de la República "que se ponga la mano en el corazón, porque si cierra el hospital de Villa Baviera no tendrán dignidad, porque la salud en Chile está toda mal. Como seres humanos, como hijos de un mismo Dios, sin mirar política ni religión, tenemos derecho a que nos devuelvan nuestro hospital y nuestra escuela".

El gobernador Jarpa señaló que en este caso hay dos temas diferentes: la caducidad de la personalidad jurídica de la Sociedad Dignidad, por una parte, y la situación de los usuarios del hospital, por otra.

"Nuestra gente no quedará desprotegida, porque se está fortaleciendo el sistema estatal de salud en las tres comunas involucradas, y además Dignidad podrá seguir con su hospital, sólo que sin las franquicias que tenía antes de la resolución de la Corte Suprema", dijo.

Héctor Suazo



CHILLAN.- Con carteles contrarios al cierre del hospital de la ex Colonia Dignidad llegaron los pacientes de ese centro asistencial hasta la Plaza de Armas de esta ciudad (teletfoto Unifax).